



► TABAQUISMO

Los neumólogos piden restringir el uso de cigarrillos electrónicos

Redacción

La Asociación de Neumología y Cirugía Torácica del Sur de España ha mostrado su satisfacción por la decisión del Consejo Interterritorial del Sistema Nacional de Salud (SNS) de restringir el uso del cigarrillo electrónico en escuelas, hospitales, transportes públicos y edificios de la Administración, pero pide que dicha restricción de su consumo se extienda también a todos los espacios públicos cerrados, al igual que sucede con el tabaco. Desde esta sociedad científica, que aglutina a los neumólogos y cirujanos torácicos de Andalucía, Extremadura, Ceuta y Melilla, insisten en ampliar esa restricción y desaconsejar el consumo de estos productos ante la "falta de pruebas y evidencia científica" sobre su seguridad a medio y largo plazo, y sobre su utilidad para ayudar a dejar de fumar.